

Sturm an die Tabellenspitze

Geschrieben von: Fabian Mades

Freitag, den 20. September 2013 um 18:42 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 20. September 2013 um 18:51 Uhr



Die 3. Herren stürmt durch ein sportlich hervorragend verlaufenes Wochenende an die Tabellenspitze der 2. Kreisklasse Staffel 1. Am vergangenen Freitagabend ging es zunächst auswärts gegen den SVE Oppenheim 4. Lediglich eines der Auftaktdoppel musste mal mit 1:3 abgeben. Anschließend ging keine einzige weitere Partie an die Gastgeber. Die Kombinationen Timo Küpper/Lars Krämer und Friedel Eich/Frank Rippahn waren zu Beginn erfolgreich. In den Einzeln trugen auch Wolfgang Kräll und Sascha Krämer zum 9:1-Erfolg bei. Timo Küpper war mit zwei Einzelsiegen erfolgreichster Akteur des Abends.

Auch am darauffolgenden Samstag machten die Mannen um Kapitän Sascha Krämer kurzen Prozess auswärts gegen den TTV Pleizenhausen 3. Für den verhinderten Frank Rippahn kam Patrick Starck ins Team. Dieses Mal konnten alle drei Doppel zu Beginn siegreich abgeschlossen werden. Die Einzel gestalteten sich nicht ganz so souverän wie tags zuvor. Lars und Wolfgang blieben jedoch mit jeweils zwei Einzelsiegen ungeschlagen. Timo und Friedel (Foto) steuerten die übrigen beiden Punkte für den deutlichen 9:3-Auswärtssieg bei. Damit steht die 3. Herren nach drei hohen Siegen verdient an der Tabellenspitze und blickt den kommenden Aufgaben selbstbewusst entgegen.